

Higgs Domino Island Ditinjau Dari Hukum Pidana Islam

Mahmud Fauzi

mahmudfauzi06psp@gmail.com

Zul Anwar Ajim Harahap

zulanwarajimhrp@iain-padangsidimpuan.ac.id

Institut Agama Islam Negeri Padangsidimpuan Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum

ABSTRACT

This study discusses the Review of Islamic Criminal Law Against the Activities of Using the Higgs Domino Island Online Game which is a trend among today's society, the Higgs domino game is an online game that can generate cash by playing using chips as bets. Chip is a type of currency used in online games, and has a function as the value at stake in the Higgs Domino Island online game, so that with the element of betting, the author wants to examine how to use the Higgs Domino Island Online Game in Sihitang Village, Southeast Padangsidimpuan District, Padangsidimpuan City. , and how is the review of Islamic criminal law on the activity of using the Higgs Domino Island Online Game which aims to find out the law rather than the use of Higgs Domino Island according to Islamic criminal law. This game has a lot of impact on a person's lifestyle to make someone lazy to work and unproductive. Betting is included as one of the elements of gambling that can distract a person from remembering Allah swt and includes shaitanic acts, gambling is also an activity in which there are more harms than benefits. The gambling sanctions in Islamic criminal law are ta'zir sanctions whose determination is carried out by judges.

Keywords: Games, Gambling, Ta'zir

A. Pendahuluan

Perkembangan teknologi dan alat-alat elektronik menjadi suatu bukti perkembangan zaman yang memberi dampak yang sangat besar terhadap manusia dalam menjalani kehidupan. Keberadaan teknologi sudah menjangkau pada setiap sektor kehidupan manusia. Hampir saat ini setiap orang mempunyai Alat elektronik seperti komputer dan handphone yang didukung dengan pasilitas jaringan internet untuk memenuhi kebutuhan-kebutuhan informasi, sebagai alat untuk berkomunikasi dan sebagai alat untuk menghibur diri.¹

Selain alat untuk mengakses informasi dan alat berkomunikasi handphone juga banyak digunakan untuk bermain game online. Bermain game online adalah suatu hal yang sering dilakukan untuk mengisi waktu kosong dan diwaktu luang setelah beraktivitas. Bermain

game online dapat menghilangkan rasa jenuh dan dapat meningkatkan cara berpikir seseorang, namun penggunaan game online yang tidak terkontrol dapat memberikan efek yang tidak baik bagi penggunanya. Banyaknya jenis game online yang dapat didownload di playstore menjadi suatu bukti perkembangan teknologi teknologi dalam bidang programmer developer game.

Agama Islam memahami sifat dasar manusia yang selalu ingin bersenang-senang dan tidak suka bersedih, banyak cara yang bisa membuat seseorang mendapat kesenangan seperti berolahraga, menyanyi, menonton. Salah satu cara yang dapat mendatangkan kesenangan dan kebahagiaan adalah dengan berkhidmat kepada Alquran.² Saat ini salah cara yang sering dilakukan untuk memperoleh kesenangan adalah dengan bermain game online.

¹ Nurhotia Harahap," *Nurhotia Harahap, Tindak Pidana Jual Beli Game Online Dimasa Pandemi, Jurnal Al-Maqasid: Jurnal Ilmu Kesyarlahan dan Keperdataan*, 6, no. 2 (2020): 209-10.

² Zulhammi, *Upaya Orangtua Mendidik Anak Mencintai Al-Qur'an, Jurnal Al-Fawatih: Jurnal Kajian Al-Qur'an dan Hadis* 1, no. 2 (2020): 111.

Game online Higgs Domino Island adalah salah satu permainan berbasis online yang dibuat oleh salah satu developer Jakarta Pusat tepatnya di Jalan MH Thamrin, adapun yang dimaksud dengan developer adalah suatu perusahaan atau usaha yang beroperasai untuk menciptakan produk komputer atau software. Game higgs domino dirilis pada Tahun 2018 tepatnya pada tanggal 18 November 2018 oleh Higgs Games. Game ini datang dengan banyak fitur-fitur menarik.

Pertama kali mendownload game online Higgs Domino Island, pemain akan mendapatkan dua akun sekaligus, yaitu akun pengunjung biasa dan akun login facebook. Ketika bermain di akun pengunjung pemain akan ditawarkan koin selanjutnya disebut dengan Chip sejumlah 1M atau setara dengan 1 juta. Chip adalah jenis mata uang yang dipergunakan dalam game online, serta memiliki fungsi sebagai nilai yang dipertaruhkan dalam game online

Higgs Domino Island. Sedangkan jika pemain bermain dengan akun facebook maka pemain akan mendapatkan Chip sejumlah 30M atau setara dengan 30 Juta. Chip yang didapat akan digunakan untuk menjalankan berbagai fitur dalam game, sebelum permainan mencapai level 5, game yang bisa dimainkan hanya sebatas Domino Gable, Qiu-Qiu dan Texas Poker dan game santai lainnya. Berbagai fitur menarik yang ditawarkan dalam game membuat pengguna game tidak mudah merasa bosan dan meluangkan lebih banyak waktu untuk mengakses Game Higgs Domino Island.

Ketika level Higgs Domino Island telah melewati level 5 maka permainan akan menjadi semakin seru, karena pada level 6 pemain akan bisa membuka fitur Slot Duo fu Cai, Fafa dan Dragon. Dalam permainan Slot Duo fu Cai, Fafa dan Dragon keberuntungan akan semakin cepat dan sistem bermain akan menjadi lebih menantang.

Pemain Higgs Domino Island akan menggunakan Chip sebagai taruhan pada tiap-tiap permainan. Dalam game ini taruhan lebih dikenal dengan istilah BAT, yaitu besar nominal atau nilai Chip yang dipertaruhkan (taruhan) saat bermain game Higgs Domino Island, peluang keuntungan yang akan didapat dalam game dapat dipengaruhi besar kecilnya jumlah BAT. Nominal atau nilai taruhan bisa menentukan jumlah keuntungan yang didapat ketika menang.

Pengguna game Higgs Domino Island akan mendapatkan sedekah chip gratis sejumlah 2 M sebanyak empat kali sebagai bonus ketika login dan menggunakan Higgs Domino Island setiap hari. Sedekah dalam game Higgs Domino Island adalah Chip gratis yang didapat dari aplikasi jika pemain membuka aplikasi setiap hari. ketika Chip habis pemain bisa mengisi ulang dengan cara mengirim Chip melalui nomor ID game dari akun sesama pengguna Higgs Domino Island.

Pengirim harus memiliki minimal 500 M Chip sebagai salah satu syarat agar bisa mengirim dan menjual Chip, selain itu pemain yang kehabisan Chip juga bisa top up langsung dengan cara membeli pulsa dan menukarkannya dengan sejumlah Chip.

Saat ini penggunaan game online telah menjadi sesuatu yang banyak dijumpai diberbagai tempat, ditempat umum seperti di warung internet, cafe bahkan warung kopi dengan menggunakan handphone, pengguna Higgs Domino Island terdiri dari berbagai kalangan, dengan banyaknya tempat penjualan Chip menjadikan game online Higgs Domino Higgs Island ini mudah dijangkau oleh penggunanya.

Dalam Islam hukum suatu permainan adalah makruh karena menyianyiakan waktu dan dapat menjauhkan seseorang dari mengingat Allah, namun hukum permainan yang mengandung unsur judi adalah haram. Adapun permainan yang dibolehkan dalam

Islam seperti perlombaan yang dibolehkan syariat, yaitu perlombaan berkuda, memanah atau latihan menggunakan senjata dan segala bentuk permainan yang dapat meningkatkan strategi berpikir dan kekuatan fisik. Perlombaan seperti itu dibolehkan mengadakan hadiah atau imbalan dengan catatan bahwa hadiah tersebut tidak berasal dari pihak-pihak yang berlomba, dan dibolehkan jika hadiah tersebut berasal dari pihak ketiga, atau hadiah permainan yang diperlombakan berasal dari satu pihak yang berlomba dengan kesepakatan bahwa pihak yang menang berhak atas hadiah tersebut dengan maksud untuk mengetahui siapa yang paling unggul.

Aktivitas judi sangat bertentangan dengan norma dan agama karena berpotensi dapat memberikan dampak buruk bagi keberlangsungan hidup manusia.³ Adapun aturan terkait dengan judi

³ Undang-undang Nomor 7 tahun 1974 tentang penertiban Perjudian.

online diatur dalam Pasal 27 Ayat 2 UU Nomor 11 Tahun 2008 tentang Undang-Undang Informasi dan Transaksi Elektronik. Dalam Qanun Aceh juga diatur mengenai ketentuan judi yaitu pada Pasal 18 s/d Pasal 22 tentang Hukum Jinayat yang didalamnya terdapat aturan mengenai Jarimah dan Uqubat terhadap tindak pidana Maisir. Pelarangan judi dapat dilihat dalam ayat Al-Qur'an yang menyebutkan bahwa judi sebagai suatu perbuatan syaitan. Sebagaimana judi disampaikan dalam Surah Al-Maidah Ayat 90.

Game online Higgs Domino Island yang akan peneliti bahas termasuk game yang sangat diminati berdasarkan jumlah download yang tertera pada play store yang mencapai 10 jt lebih. Metode bermain dalam game ini sangat mudah yaitu dengan bermain dengan menggunakan chip atau koin yang dijadikan sebagai taruhan, hasil kemenangan dari taruhan tersebut dapat diperjual belikan

kepada agen chip atau kepada sesama pemain Higgs Domino Island antara Rp60.000,00 bahkan sampai Rp65.000,00 dalam satu Billion atau 1B. Dalam Fiqih Jianayah disebutkan bahwa judi merupakan segala bentuk permainan yang mengharuskan adanya taruhan atau sesuatu yang dapat dipertaruhkan, dan dilakukan oleh dua orang atau lebih, dengan kesepakatan bahwa pihak yang menang berhak atas seluruh atau sebagian harta yang dipertaruhkan.⁴

Tulisan ini akan membahas tentang bagaimana penggunaan game online higgs domino island di Kelurahan Sihitang Kecamatan Padangsidempuan Tenggara Kota Padangsidempuan dan bagaimana tinjauan hukum pidana islam terhadap penggunaan game higgs domino Island di Kelurahan Sihitang Kecamatan Padangsidempuan Tenggara Kota Padangsidempuan.

B. Metode Penelitian

Penelitian ini adalah penelitian lapangan (*Field Research*). Pendekatan dalam penelitian ini adalah kualitatif. Adapun sumber data dalam penelitian ini yaitu sumber data primer dan sumber data sekunder. Sumber data primer dalam penelitian ini yaitu pengguna dan penjual chip game online Higgs Domino Island, sedangkan data sekunder pada penelitian ini adalah Peraturan Perundang-undangan, buku, artikel dan sumber lain yang dianggap relevan dengan penelitian ini. Pengumpulan data dilakukan dengan observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data dalam penelitian ini yaitu dengan analisis kualitatif bersifat deduktif dan selanjutnya di analisis secara deskriptif kualitatif, karena bertujuan untuk menganalisis sesuatu kejadian, fenomena, perilaku, keyakinan, kegiatan sosial

⁴ Qanun Aceh Tahun 2014 No 6 tentang Hukum Jinayat.

bahkan pemikiran suatu kelompok.⁵ Penelitian ini dilakukan di Kelurahan Sihitang Kecamatan Padangsidempuan Tenggara Kota Padangsidempuan Provinsi Sumatera Utara.

C. Pembahasan dan Hasil

Penelitian

Ajaran agama Islam melalui Rasulullah saw, memberikan pandangan bahwa manusia merupakan makhluk ciptaan Allah yang suka bergembira, tertawa, bermain-main serta tidak suka bersedih.⁶ Begitu juga para sahabat Rasulullah pada masa kenabian. Mereka bergurau, tertawa, bermain-main sebagai respon atas kebutuhan jiwa dan panggilan fitrahnya. Permainan adalah bentuk aktivitas yang dapat menciptakan perasaan senang yang dilakukan untuk mengisi waktu luang, bersenang-

senang, dilakukan secara sendiri-sendiri atau dengan kelompok.

Permainan dapat memicu gairah seseorang untuk menjadi lebih baik. Permainan yang terdiri dari beberapa orang atau kelompok dapat membangun semangat bersaing yang disertai strategi untuk meraih kemenangan atau setidaknya meminimalkan kemenangan pihak lawan. Dalam hukum islam hukum suatu permainan adalah makruh karena menyianyiakan waktu dan dapat menjauhkan seseorang dari mengingat Allah, namun berbeda dengan suatu permainan yang didalamnya terdapat berbagai praktik-prakti judi, maka hukumnya adalah haram.

Dalam agama Islam judi termasuk perbuatan bathil yang sangat dilarang, baik itu judi offline maupun online dengan menggunakan jaringan internet. Pada dasarnya ada lima hal mendasar yang menjadi tujuan syariat Islam demi menciptakan kemaslahatan dalam kehidupan

⁵ Mustafid Mustafid, "Hukum Perbuatan Roasting Dalam Stand Up Comedy Ditinjau Berdasarkan Ketentuan Syari'at Islam," *Yurisprudencia: Jurnal Hukum Ekonomi* 7, no. 02 (2021): hlm. 240.

⁶ Yusuf Qardhawi, *Halal Haram dalam Islam* (Surakarta: Era Intermedia, 2000), hlm. 403.

manusia. Seiring dengan perkembangan zaman, situasi dan kondisi pun mengalami perubahan yang cukup signifikan hingga menuntut reformasi hukum Islam.⁷

Adapun syarat bolehnya suatu permainan dalam islam ialah suatu permainan itu harus halal secara syariah. Dimana suatu permainan dibolehkan apabila tidak bertentangan dengan syariat agama Islam. Seperti permainan yang pernah dimainkan oleh rasulullah, yaitu olahraga memanah, berenang dan lomba lari. Permainan juga tidak boleh menjadikan seseorang lalai dari kewajiban seperti kewajiban untuk beribadah, bekerja, menuntut ilmu dan menutup aurat. Selanjutnya permainan juga boleh apabila tidak mengancam keselamatan diri sendiri maupun orang lain.

Syariat agama Islam menuntun umat agar tidak

⁷Ahmatnizar, *Hukum Islam Fungsional Di Tengah Perubahan Sosial, Jurnal El-Qanuny: Jurnal Ilmu-ilmu Kesyarahan dan Pranata Sosial*, 5, no. 1 (2019): 65.

terjerumus kedalam sebuah kemudratan serta mengajarkan manusia untuk mencari harta dengan cara yang baik-baik dan halal.⁸ Meskipun agama Islam memandang suatu permainan sebagai suatu kebutuhan dan hiburan yang hukumnya adalah mubah, namun agama Islam juga mengharamkan permainan yang mengandung unsur judi, permainan yang dapat membangkitkan sahwat, dan permainan yang menjadikan hewan sebagai sasaran. Para ulama fiqh sepakat bahwa hukum mengenai suatu permainan yang mengandung unsur judi maka hukumnya adalah haram.

Judi memang bukan cara baik untuk mendapatkan harta, karena hasil yang tidak bisa dipastikan dengan usaha, pemain judi akan jatuh pada dua kemungkinan yaitu

⁸Dahliati Simanjuntak, "Rizqi Dalam Al-Qur'an," *Dahliati Simanjuntak, Rizqi Dalam Al-Qur'an, Jurnal El-Qanunij: Jurnal Ilmu-Ilmu Kesyarahan dan Pranata Sosial* 5, no. 1 (2019): 132, <https://doi.org/10.24952/el-qonunij.v5i1.1768>.

menang atau kalah, dan bersifat untung-untungan. Dampak buruk dari judi akan terasa kepada sistem ekonomi seseorang yang bisa berimbas pada dirinya sendiri bahkan keluarganya. Begitu juga dengan kebiasaan sebagian orang arab pada masa jahiliyah yang berjudi dengan azlam, yaitu dengan anak panah. Pelarangan judi dapat dilihat dalam Surah Al-Maidah ayat 90, yaitu:

يَا أَيُّهَا الَّذِينَ ءَامَنُوا إِنَّمَا الْخَمْرُ وَالْمَيْسِرُ
وَالْأَنْصَابُ وَالْأَزْلَامُ رِجْسٌ مِّنْ عَمَلِ الشَّيْطَانِ
فَاجْتَنِبُوهُ لَعَلَّكُمْ تُفْلِحُونَ

Artinya: "Hai orang-orang yang beriman, Sesungguhnya meminum khamar, berjudi, berkorban untuk berhala, mengundi nasib dengan panah, adalah Termasuk perbuatan syaitan. Maka jauhilah perbuatan-perbuatan itu agar kamu mendapat keberuntungan". (Q.S. Al-Maidah : 90).

Selanjutnya dalam Surah Al-Maidah Ayat 91 yang merupakan lanjutan dari ayat 90 yang korelasi

dan saling berhubungan.⁹ Dijelaskan bahwa sesungguhnya aktivitas judi adalah perbuatan yang bisa menjadikan lalai. Selanjutnya dalam surah Al-Baqarah Ayat 219 disampaikan bahwa khamar dan judi yang lebih besar mudharat daripada manfaatnya, adapun surahnya sebagai berikut:

يَسْءَلُونَكَ عَنِ الْخَمْرِ وَالْمَيْسِرِ ۖ قُلْ فِيهِمَا إِثْمٌ
كَبِيرٌ وَمَنْفَعٌ لِلنَّاسِ وَإِثْمُهُمَا أَكْبَرُ مِنْ
نَّفْعِهِمَا ۗ وَيَسْءَلُونَكَ مَاذَا يُنْفِقُونَ ۗ قُلِ الْاَعْفَؤْ
كَذَلِكَ يُبَيِّنُ اللَّهُ لَكُمْ الْآيَاتِ لَعَلَّكُمْ
تَتَفَكَّرُونَ

Artinya: "Mereka bertanya kepadamu tentang khamar dan judi. Katakanlah Pada keduanya terdapat dosa yang besar dan beberapa manfaat bagi manusia, tetapi dosa keduanya lebih besar dari manfaatnya". (Q.S. Al-Baqarah : 219).

Suatu tindakan atau perbuatan yang dianggap sebagai tindak pidana adalah setiap tindakan yang melanggar suatu

⁹Sawaluddin Siregar, *Munasabat Al-Qur'an Perspektif Burhanuddin Al-Biqa'i*, *Jurnal Yurisprudencia: Jurnal Hukum Ekonomi*, 4, no. 1 (2018): 88.

aturan yang sah.¹⁰ Dalam menentukan hukuman terhadap suatu tindak pidana haruslah terlebih dahulu mengetahui unsur-unsur deliknya. Ada dua macam unsur dalam tindak pidana, yaitu unsur umum dan khusus. Yang disebut dengan unsur umum adalah unsur yang berlaku untuk semua bentuk tindak pidana, sedangkan unsur khusus adalah unsur-unsur pembeda yang hanya ada dalam delik tersebut. Surah Al-Maidah ayat 90 dan Al-Bawarah ayat 219 merupakan asas legalitas dalam delik judi dalam hukum pidana Islam. Tanpa ada ketentuan tentang asas legalitas atau nash mengenai suatu delik tindak pidana maka seseorang tidak dapat dikenai tuntutan dan pertanggungjawaban pidana.

Judi atau Maisir adalah suatu perbuatan melanggar yang

¹⁰Fatahuddin Aziz Siregar, "Langkah-langkah mengetahui maqasid asy-syari'ah," *Fatahuddin Aziz Siregar, Langkah-langkah Mengetahui Maqasid Asy-syari'ah, Jurnal Al-Maqasid: Jurnal Ilmu Kesyarifan dan Keperdataan*, 4, no. 1 (2018): 1.

bertentangan dengan norma dan agama, berbentuk permainan yang didalamnya ada dua kemungkinan menang atau kalah.¹¹ Judi merupakan suatu permainan yang didalamnya mengandung unsur taruhan dan dilakukan oleh dua orang atau lebih secara berhadapan secara langsung atau tidak langsung. Adapun yang dimaksud taruhan adalah suatu kesepakatan yang dimana pihak yang tidak beruntung harus memberikan sesuatu yang menjadi kesepakatan diawal permainan. Ada beberapa sifat manusia yang menjadi dasar terjerumusnya seseorang kedalam judi, diantaranya adalah sifat suka mengeluh, mudah putus asa dan tergesa-gesa.¹²

Hukum mengenai materi berupa uang yang diperoleh dari

¹¹Mohammad Ali ash-shabuni, *Tafsir Rawai' al-Bayan*, (Beirut: Dar al-Fikr, Tth) Juz I, hlm. 278.

¹²Muhammad Idris dan Desri Ari Enghariano, "Karakteristik Manusia dalam Perspektif Al-Qur'an," *Desri Ari Enghariano, Karakteristik Manusia Dalam Perspektif Al-Qur'an, AL-FAWATH: Jurnal Kajian Al-Qur'an dan Hadis*, 1, no. 1 (2020): 15.

hasil suatu permainan atau lomba diperbolehkan oleh agama apabila dilakukan dengan cara-cara sebagai berikut, yaitu: Hadiah yang diperebutkan merupakan hadiah yang berasal dari sponsor, Hadiah tersebut merupakan imbalan yang berasal dari orang yang memberikan tantangan dan jika seseorang dapat menyelesaikan tantangan maka sipemberi tantangan akan memberikan hadiah. Hadiah yang berasal dari pihak-pihak yang berlomba, namun dalam perlombaan tersebut ada seseorang yang tidak ikut dalam menyiapkan hadiah, orang tersebut disebut sebagai muhillit yang mengeluarkan keharaman dari hadiah tersebut.

Ada beberapa pertimbangan yang menjadi alasan diharamkannya perbuatan judi yaitu karena dapat menimbulkan permusuhan di antara manusia, tidak sedikit kasus perselisihan, penganiayaan bahkan pembunuhan yang awalnya disebabkan oleh aktivitas perjudian.

pengguna game higgs domino island di kelurahan sihitang kecamatan padangsidempuan tenggara kota padangsidempuan tidak hanya remaja saja, bahkan game ini juga dimainkan oleh sebagian orang dewasa yang sudah berkeluarga. Kebanyakan dari pengguna game ini merasa bahwa permainan ini merupakan permainan yang biasa saja, dan merupakan hiburan yang dapat memberikan keuntungan. Game Higgs Domino Island adalah permainan yang hanya bisa dimainkan dengan menggunakan chip untuk memainkan fitur-fitur tertentu seperti fitur Slot. Chip bisa diperoleh dengan cara top up atau membeli keagen chip dengan harga Rp.60.000,00 s/d Rp.65.000,00 per B, chip sebagai mata uang dalam game digunakan untuk bertaruh ketika bermain. Permainan higgs domino sama sekali tidak menjanjikan kemenangan bagi penggunanya, permainan ini hanya game yang mengandung dua

kemungkinan untung atau rugi tetapi harus dengan mempersiapkan chip sebagai modal untuk bermain.

Permainan higgs domino island sebagaimana judi pada umumnya, permainan ini tidak bisa menjamin keberuntungan, hanya bersifat untung-untungan saja. Dilihat dari upaya seseorang untuk mengumpulkan Chip yang kemudian dijual, bisa dipastikan bahwa obsesi untuk menang adalah poin pertama selain hanya sekedar menghibur diri. dalam hukum islam suatu permainan yang mengandung unsur taruhan hukumnya adalah judi, dan judi itu haram. Jika dilihat dari unsur-unsur judi dalam hukum pidana islam, maka permainan Higgs Domino Island ini mempunyai kemiripan, adanya taruhan dalam game, adanya suatu permainan yang dapat menyebabkan antara menang atau kalah. Istilah Bat dalam game Higgs Domino Island yaitu kata lain dari taruhan.

Mengenai sanksi tindak pidana judi memang tidak dibahas

dalam Al-Quran, tetapi dijelaskan bahwa judi merupakan perbuatan tercela dan termasuk perbuatan syaitan. Adapun sanksi tindak pidana judi adalah Ta'zir, yaitu sanksi dalam hukum pidana Islam yang hukuman dan ketetapan hukumnya tidak diatur dalam hukuman hudud dan tidak memiliki nash maupun dalil yang mengaturnya. Kewenangan membentuk kebijakan dan menjalankan sanksi Ta'zir diserahkan kepada pemimpin.

Tidak dapat dipungkiri dengan adanya fasilitas-fasilitas jual beli online, menjadikan pengguna game memanfaatkannya dengan melakukan penjualan chip untuk menghasilkan keuntungan.¹³ Namun Hukum pidana islam menilai bahwa segala bentuk-bentuk permainan yang mengandung unsur dan praktik-praktik judi adalah

¹³Ikhwanuddin Harahap," *Ikhwanuddin Harahap, Pendekatan Al-Maslahah Dalam Fatwa Majelis Ulama Indonesia (MUI) Nomor 24 Tahun 2017 Tentang Hukum dan Pedoman Bermuamalah Melalui Media Sosial, Yurisprudencia: Jurnal Hukum Ekonomi*, 3, no. 1 (2017): 64.

perbuatan maksiat yang dapat
dikenai hukuman Takzir.

D. Kesimpulan

Permainan higgs domino island merupakan game yang didalamnya terdapat praktik-praktik maisir, sebagaimana judi pada umumnya, permainan ini tidak bisa menjamin keberuntungan, hanya bersifat untung-untungan saja. Dilihat dari upaya seseorang untuk mengumpulkan Chip yang kemudian dijual, bisa dipastikan bahwa obsesi untuk menang adalah poin pertama selain hanya sekedar menghibur diri. Jika dilihat dari unsur-unsur judi dalam hukum pidana islam, maka permainan Higgs Domino Island ini mempunyai kemiripan dengan unsur-unsur tindak pidana perjudian.

Penggunaan game online Higgs Domino Island di kelurahan sihitang tidak hanya dimainkan oleh remaja saja, bahkan permainan ini juga dimainkan oleh orang tua serta dari berbagai kalangan. Pengguna game higgs domino tidak hanya menganggap game ini sebagai hiburan saja, namun sebagai media

yang bisa memberikan keuntungan. Chip sebagai mata uang yang dipakai dalam Game higgs Domino Island hanya dapat diperoleh dengan cara membeli chip terlebih dahulu yang harganya Rp.60.000,00 sampai Rp.65.000,00 per B. tidak sedikit pengguna game higgs domino yang nekat melakukan pinjaman online, berhutang hanya untuk membeli chip agar bisa bermain.

Tinjauan hukum pidana islam menjelaskan bahwa dalam game Higgs Domino Island terdapat unsur-unsur judi, unsur judi dalam hukum pidana Islam yaitu adanya permainan dan taruhan, yang menyebabkan adanya pihak yang kalah dan pihak yang menang. Agama Islam melarang ummatnya mencari dan mengumpulkan harta dengan cara yang batil seperti berjudi. Karena kemudharatan yang ada dalam judi lebih besar daripada manfaatnya. Adanya unsur-unsur judi dalam game higgs domino menjadikan game ini haram untuk dimainkan.

Referensi

a. Sumber Buku

- Mohammad Ali ash-shabuni, *Tafsir Rawai' al-Bayan*, Juz I. Beirut: Dar al-Fikr.
- Qanun Aceh Tahun 2014 No 6 tentang Hukum Jinayat.
- Undang-undang Nomor 7 tahun 1974 tentang penertiban Perjudian.
- Yusuf Qardhawi, *Halal Haram dalam Islam*, Surakarta: Era Intermedia, 2000.

b. Sumber Jurnal

- Nurhotia Harahap, *Tindak Pidana Jual Beli Game Online Dimasa Pandemi*, *Jurnal Al-Maqasid: Jurnal Ilmu Kesyaariahan dan Keperdataan*, 6, no. 2. 2020.
- Zulhammi, *Upaya Orangtua Mendidik Anak Mencintai Al-Qur'an*, *Jurnal Al-Fawatih: Jurnal Kajian Al-Qur'an dan Hadis* 1, no. 2. 2020.
- Harahap, Ikhwanuddin, "Pendekatan al-Maslahah|Ikhwanuddin Harahap." *Ikhwanuddin Harahap, Pendekatan Al-Maslahah Dalam Fatwa Majelis Ulama Indonesia (MUI) Nomor 24 Tahun 2017 Tentang Hukum dan Pedoman Bermuamalah Melalui Media Sosial*, *Yurisprudencia: Jurnal Hukum Ekonomi*, 3, no. 1. 2017.
- Idris, Muhammad, dan Desri Ari Enghariano. "Karakteristik Manusia dalam Perspektif Al-Qur'an." *Desri Ari Enghariano,*

Karakteristik Manusia Dalam Perspektif Al-Qur'an, *AL-FAWATH: Jurnal Kajian Al-Qur'an dan Hadis*, 1, no. 1 (2020): 15.

- Ahmatnijar, *Hukum Islam Fungsional Di Tengah Perubahan Sosial*, *Jurnal El-Qanuny: Jurnal Ilmu-ilmu Kesyaariahan dan Pranata Sosial*, 5, no. 1. 2019.
- Mustafid, Mustafid. "Hukum Perbuatan Roasting Dalam Stand Up Comedy Ditinjau Berdasarkan Ketentuan Syari'at Islam." *Yurisprudencia: Jurnal Hukum Ekonomi* 7, no. 02 2021.
- Sawaluddin Siregar, *Munasabat Al-Qur'an Perspektif Burhanuddin Al-Biq'a'i*, *Jurnal Yurisprudencia: Jurnal Hukum Ekonomi*, 4, no. 1. 2018.
- Simanjuntak, Dahliati. "Rizqi Dalam Al-Qur'an." *Dahliati Simanjuntak, Rizqi Dalam Al-Qur'an*, *Jurnal El-Qanuniy: Jurnal Ilmu-Ilmu Kesyaariahan dan Pranata Sosial* 5, no. 1. 2019. <https://doi.org/10.24952/el-qonuniy.v5i1.1768>.
- Siregar, Fatahuddin Aziz. "Langkah-langkah mengetahui maqasid asy-syari'ah." *Fatahuddin Aziz Siregar, Langkah-langkah Mengetahui Maqasid Asy-syari'ah*, *Jurnal Al-Maqasid: Jurnal Ilmu Kesyaariahan dan Keperdataan*, 4, no. 1. 2018.